

Protokoll

der ordentlichen Jugendversammlung der Unterfränkischen Schachjugend am 26.01.2008 in der Alten Post, 97753 Karlstadt-Stetten

Anwesend: Christian Kuhn (BJL), Axel Hofmann (KJL SPU/SC Kahl), Klaus Deck (TSV Lohr), Marlene Münch (SpVgg Stetten U23), Alexander Wurm (Jugendsprecher/SpVgg Stetten), Frank Drescher (SC Bergrheinfeld U23), Peter Anliker (stvBJL/TSV Bad Kissingen), Michael Schnepfer (BJSL), Wolfgang Künstler (SK Mainaschaff)

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung

BJL Kuhn begrüßte die Anwesenden, eröffnete die Versammlung und stellte die ordnungsgemäße Einladung fest.

TOP 2: Feststellung des Stimmenverhältnisses

Vorstand: 5 Stimmen

Vereine: 7 Stimmen, davon zwei U23

TOP 3: Berichte des Bezirksjugendleiters und seines Stellvertreters

BJL Kuhn gab einen Rückblick über die unterfränkischen Jugendturniere des vergangenen Jahres und das Abschneiden unterfränkischer Teilnehmer auf überregionalen Turnieren. Er dankte allen Vorstandsmitgliedern für die bisherige Arbeit und hob dabei den scheidenden Schulschachreferenten Roland Chrobok besonders hervor, der vom USV für seine Verdienste mit der goldenen Ehrennadel ausgezeichnet wurde.

Stv. BJL Anliker berichtete besonders vom BLSV-Bezirksjugendtag, Er prüfe zur Zeit, ob es eine Möglichkeit gebe, dass Schach in die Liste der geförderten Sportarten aufgenommen werden könne.

TOP 4: Vorstandswahlen

- a) Stellvertretender Bezirksjugendleiter: Peter Anliker einstimmig bei einer Enthaltung
- b) Referent für Schulschach: vakant
- c) Beauftragter für Leistungsschach: Mirco Süß einstimmig (in Abwesenheit, hat inzwischen die Annahme der Wahl erklärt)
- d) Mädchenwartin: Marlene Münch (einstimmig bei einer Enthaltung)

TOP 5: Beschluss über die Verwendung des Budgets

Der vom BJL Kuhn für 2009 vorgelegte Budgetvorschlag (Änderung gegenüber Vorjahr: Eine Kreismeisterschaft weniger, daher 100,- EUR Zuschuss weniger) wurde noch um den Zuschuss für die UBEMJ von 100,- EUR ergänzt und dann einstimmig verabschiedet.

TOP 6: Anträge

Abschaffung Finale U12: Beantragt wurde von der Vorstandschaft die Änderung des §8 TO wie folgt:

8.1 Klassen: Die UVMMJ-U12 wird auf Kreisebene durchgeführt.

8.2 Endrunde: gestrichen

8.3 (wird 8.2) Kreisligen: Für die UVMMJ-U12 sind in den Kreisligen alle Mannschaften des Spielkreises spielberechtigt.

Die Bedenkzeit beträgt 1 Stunde je Spieler und Partie.

8.3 Unterfränkischer Meister: Die unterfränkische Mannschaft, die in der Bayerischen Vereins-Mannschaftsmeisterschaft der Jugend U12 die beste Platzierung erreicht, erhält den Titel Unterfränkischer Vereins-Mannschaftsmeister der Jugend U12 .

Der Antrag wurde begründet mit der geringen Zahl an Teilnehmern und der durch Freilos und geringe Rundenzahl im CH-System doch sehr zufälligen Ermittlung des Unterfränkischen Meisters im bisherigen System. Die bisherige Öffnung der U12-Kreisligen für Spieler, die keine Spielberechtigung für einen USJ-Verein haben, wurde abgeschafft, da aufgrund der zu erwartenden Neuregelung der Gebühren für eine Anmeldung von U12-Spielern der damit verbundenen Rechtsunsicherheit kein adäquater Vorteil mehr gegenüber stehe. Die Vereine wurden nochmals ausdrücklich darauf hingewiesen, dass sie auch bisher verpflichtet waren und das auch bleiben, ALLE Vereinsmitglieder zu melden; die bisherige Ausnahmeregelung beziehe sich ausdrücklich nur auf Spieler, die Interesse am Schach zeigten, aber noch keinem Verein beigetreten seien.

Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Alle Vorstandsmitglieder wurden darauf hingewiesen, die neue Regelung bei den Vereinen zu kommunizieren, insbesondere soll mitgeteilt werden, dass die Teilnahme an der Bayerischen Meisterschaft in den ersten Runden nicht mit weiteren Fahrten verbunden ist.

Abschaffung Unterfrankenliga U20: Beantragt wurde von der Vorstandschaft die Streichung des bisherigen § 6 der TO, die Aufnahme der UVMMJ-U20 in den bisherigen §7 entsprechend zu den U16- und U14-Meisterschaften und Neunummerierung der folgenden §§.

Der Antrag wurde begründet mit dem hohen Organisationsaufwand, um überhaupt eine funktionierende Liga zustande zu bekommen, dazu mit der hohen Zahl an Absagen und kampflosen Partien.

Der Antrag wurde einstimmig angenommen

Einführung Blitzmeisterschaft U20, Klasseneinteilung UBEMJ: Beantragt wurde von Frank Drescher die Einführung einer U20 bei der Unterfränkischen Blitz-Einzelmeisterschaft der Jugend sowie die Zusammenlegung von Altersklassen nach den Turnieren bei der Bayerischen Blitzjugendmeisterschaften bei der Durchführung.

Der Antrag wurde damit begründet, dass U20-Spieler zwar die theoretische Möglichkeit der Teilnahme an einer BayBEM hätten, aber keine Möglichkeit der Qualifikation im Bezirk. Ebenso sei im bisherigen System unklar, welche Spieler sich für die kombinierten Altersklassen auf Bayerischer Ebene qualifizierten.

Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

TOP 7: Verschiedenes

Die UBEMJ wird wg. Terminkollision verschoben; der Veranstalter SC Kahl teilt bald den neuen Termin mit.

Ausser in Großostheim finden noch Rapids in Mainaschaff (7. Juni), Würzburg (Termin noch unklar) und Stetten (Termin noch unklar) statt.

Die alljährliche Kollision der Unterfränkischen Einzelmeisterschaft und der Bayerischen Jugendeinzelmeisterschaft wird beklagt.